

ALUMNOS DE LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA JAVIER PÉREZ DE CUÉLLAR RECIBEN CAPACITACIÓN EN DEFENSA CIVIL

Los alumnos de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar recibieron hoy una charla de capacitación en temas de defensa civil, a cargo de personal especializado del área respectiva de la Municipalidad Metropolitana de Lima, que dirige la Sra. María Victoria Flores Revollar, quien se hizo presente en esa actividad.

Los expertos hicieron las explicaciones del caso con material audiovisual, a fin de sensibilizar a los alumnos respecto a la importancia de la preparación y prevención para actuar acertadamente de suceder algún desastre natural.

De esa manera se ha dado un primer paso para la conformación del Comité de Defensa Civil de la Academia Diplomática, en armonía con las normas emitidas por la Presidencia del Consejo de Ministros.

Asimismo, próximamente se establecerán brigadas de seguridad en la Academia, que recibirán el entrenamiento necesario en primeros auxilios, prevención y control de incendios, entre otros aspectos de defensa civil.

Lima, 24 de abril de 2012